



## MERCADOS

## Superpeso, se desinfla y la Bolsa borra ganancias 2023

POR ERÉNDIRA ESPINOSA  
[erendira.esplnosa@gimm.com.mx](mailto:erendira.esplnosa@gimm.com.mx)

La aversión al riesgo por el conflicto entre Hamás e Israel provocó que el superpeso tuviera una semana de tensión, en la cual perdió 17 centavos frente al dólar. El tipo de cambio interbancario concluyó la sesión del viernes en 18.23 pesos, alcanzó un nivel máximo de 18.29 pesos y un mínimo de 18.18 pesos.

La moneda seguirá enfrentando presiones al alza, pues la creciente aversión al riesgo, abrió la posibilidad de de superar los 18.50 pesos, lo que implica un escenario pesimista.

Esta semana, el S&P/BMV IPC tuvo un retroceso de 2.24%, con lo cual, borró los rendimientos de todo 2023.

“El IPC concluye la semana con un descenso

# 18.2

## PESOS

por billete verde fue el cierre del tipo de cambio ayer, según el Banco de México

de 1.08% para llegar a las 48 mil 805 unidades ligando cuatro jornadas en terreno negativo. Con el movimiento observado, el rendimiento acumulado en el año ya es negativo llegando a -0.39%. Durante la semana, 24 de las 35 empresas que se incluyen en el IPC tuvieron un comportamiento negativo”, dijo Actinver.

El banco señaló que los inversionistas estarán atentos al cierre del periodo para reportar las cifras financieras de las empresas en bolsa, así como a la publicación de los datos de inflación.